

## Dandim Tinjau Lokasi Persiapan TMMD di Desa Sigedang

Ahmad Ridho - [WONOSOBO.JIS.CO.ID](http://WONOSOBO.JIS.CO.ID)

Jul 19, 2022 - 13:22



*Dandim 0707/Wonosobo Letkol Inf Rahmat meninjau lokasi yang akan dijadikan sasaran TMMD Sengkuyung Tahap II di Desa Sigedang, Kejajar. Dalam peninjauan didampingi Muspika, Kades dan perangkat desa. (19/7/2022)*

Dandim 0707/Wonosobo Letkol Inf Rahmat meninjau lokasi yang akan dijadikan sasaran TMMD Sengkuyung Tahap II di Desa Sigedang, Kejajar. Dalam peninjauan didampingi Muspika, Kades dan perangkat desa. (19/7/2022)



Mad Habib selaku Kades Sigedang mengucapkan terima kasih yang tak terhingga kepada TNI khususnya Kodim 0707/Wonosobo yang telah menunjuk Desa Sigedang menjadi tempat diselenggarakannya TMMD Sengkuyung Tahap II tahun 2022. Karena melalui program tersebut banyak program yang dilaksanakan sehingga manfaat bisa dilaksanakan secara langsung.

Dengan adanya program TMMD tersebut masyarakat sangat mendukung. Salah satu bentuk dukungan adalah mereka berlomba menghibahkan tanahnya untuk dijadikan jalan. Sehingga sampai saat ini tidak ada permasalahan yang menghambat persiapan pelaksanaan TMMD ini.





Pihak desa juga tidak mau kalah dalam mensukseskan TMMD ini. Salah satu bentuk dukungannya adalah dalam pengerjaan pengerasan jalan dibagi tiap RW dan diperlombakan. Adapun sistem penilaiannya adalah dilihat dari segi kerapian dan kekompakan tiap RW. Untuk yang menjadi juara akan mendapatkan hadiah berupa program pembangunan dan piagam, kata Kades.

Dandim 0707/Wonosobo mengucapkan banyak terima kasih atas kerja sama dan dukungan yang luar biasa. Semua ikut mendukung baik pemerintah desa, tokoh masyarakat dan masyarakat itu sendiri. Hal ini dilihat dari hasil pra TMMD yang sangat membanggakan yaitu hasil pengerasan jalan sudah cukup bagus.

Semoga apa yang telah direncanakan ini bisa berjalan sesuai rencana sehingga hasil bisa segera dinikmati oleh masyarakat. TNI bekerja untuk rakyat, untuk itu saat ini melalui TMMD berupaya memenuhi kebutuhan dan keinginan rakyat berupa pembangunan pengerasan jalan lingkaran desa. Dengan harapan setelah dibangun ini kesejahteraan rakyat semakin meningkat, Pungkas Letkol Inf Rahmat.